



Valores Hortícolas del Pacífico, S.A. de C.V.

Septiembre 29, 2013

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que es un requisito clave para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación y la publicación anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP) que incluya una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, una descripción de acciones prácticas en relación con los diez principios del Pacto Mundial, y una medición de los resultados actuales o esperados.

Este año, **VALORES HORTICOLAS DEL PACIFICO, S.A. DE C.V.** no podrá cumplir con el plazo para la comunicación y la publicación de nuestro COP debido a que por causas ajenas a nuestros controles, como fueron causas climáticas debidas al Huracán Manuel ocurrido el pasado 19 de Septiembre del 2013, provocaron que nuestros planes de acción se enfocaran cien por ciento en poder enfrentar las consecuencias del mismo, que gracias a Dios, en nuestro caso no fueron tan dañinas, pero si nos generaron costos que desfasan nuestro presupuesto y en tiempos de nuestros colaboradores, claro está, durante el año hemos estado trabajando al respecto y hemos hecho cambios, informes si tenemos, solo requerimos un poco más de tiempo.

Por la presente solicitamos una prórroga del plazo para así poder enviar un COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y el progreso en la implementación de los principios del Pacto Mundial.

Nuestro COP se publicará en el sitio web del Pacto Mundial a más tardar el 16 de Diciembre del 2013.

Atentamente.-

CP Ioanis Stabropoulos Escobosa
Director General